



## El primer sanantonino de 2026: Alcalde visitó al pequeño Noah y su familia

### Description

**En una emotiva visita, la autoridad comunal compartió con la familia del bebé que nació el 1 de enero en el Hospital Claudio Vicuña, adelantando su llegada para convertirse en la hermosa sorpresa de Año Nuevo de San Antonio.**

En una tarde marcada por la alegría y la tradición, el alcalde de San Antonio, Omar Vera Castro, visitó el hogar de Noah, el primer bebé sanantonino nacido en 2026. El pequeño llegó al mundo el pasado 1 de enero, a las 16:38 horas, en el Hospital Claudio Vicuña, convirtiéndose en el protagonista de una de las historias más emotivas del inicio del año.

Durante el encuentro, la autoridad comunal compartió un especial momento con la madre, la abuela y el abuelo de Noah, quienes expresaron la enorme felicidad que vive la familia con la llegada de este nuevo integrante. El pequeño se suma al hogar junto a su hermanito mayor, de tan solo un año de vida, duplicando la alegría en el hogar de los Parra Rivera.

Noah nació pesando 2 kilos 810 gramos y midiendo 49 centímetros. Fue recibido con gran emoción por sus padres, Ana Rivera Carvacho y Orlando Parra Morales, así como por el equipo clínico del recinto hospitalario, quienes celebraron el privilegio de traer al mundo al primer bebé del año en la comuna.

Este nuevo vecino de la ciudad puerto de San Antonio es el segundo hijo de la pareja y se transformó en una hermosa sorpresa de Año Nuevo, ya que adelantó su llegada para comenzar el 2026 llenando de amor, esperanza y sonrisas a su familia.

El Maipo

Imagen: M. de San Antonio

### Date Created

Enero 2026